

43.—(28597) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef des Travaux Publics, recommandant d'opérer le virement d'une somme de \$5,000 à être prise sur la balance disponible du crédit voté pour la confection de chaussées en macadam, et d'affecter ladite somme à la réparation des trottoirs permanents.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil en conséquence.

44.—(28596) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de prendre une somme de \$10,000 sur la balance du crédit voté pour la confection de chaussées en macadam, et de l'appliquer à la réparation des pavages permanents.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil en conséquence.

45.—(28604) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de l'avis donné par la "Montreal Public Service Corporation" de son intention d'installer des poteaux sur le côté Est de la rue St-Hubert, au nord de la rue Roy.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil de légaliser la pose desdits poteaux.

46.—(28599) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, demandant l'autorisation d'exécuter à la journée le macadamisage asphalté des rues suivantes:

Rue Lacordaire, de Souigny à Chapleau;
Rue Souigny, de l'avenue Mercier à de Rocheblave;
Rue Boyce, de Duquesne à Dickson.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée.

47.—(28177) Soumise une communication du Professeur E. C. Grimard, au sujet de la fondation d'une école de chant à Montréal.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant de Police, pour rapport.

48.—M. O. Vallée, anciennement employé pour le compte de la Ville et qui avait été blessé dans l'exercice de ses fonctions, est introduit au Bureau et soumet qu'il n'a abandonné le service de la Ville que pour raison de maladie: il demande d'être réinstallé dans ses fonctions.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De demander au Surintendant Dansereau d'employer M. Vallée le plus tôt possible.

49.—(25882) Soumis un rapport du Département en Loi au sujet d'un terrain cédé à la Cité par la Succession Williamson & al., et sur lequel il y avait un privilège pour des taxes dues par les cédants à la Cité.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'accepter une offre gratuite dudit terrain, à la charge par la Ville de faire remise des taxes.

50.—(28588) Soumis un rapport du Département en Loi recommandant le paiement d'une somme de \$75.06 de frais à Maître J. M. Ferguson, dans une cause re élargissement de la rue Sherbrooke, quartier Notre-Dame de Grâce, et Chs. V. Overing, indemnitaire.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme à même le Fonds de Réserve.

43.—(28597) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer of Public Works, recommending that a sum of \$5,000 be varied from the available balance of the appropriation voted for the macadamizing of streets and applied to the repairing of permanent sidewalks.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to report to Council accordingly.

44.—(28596) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that a sum of \$10,000 be varied from the balance of the appropriation voted for the macadamizing of streets and applied to the repairing of permanent pavings.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to report to Council accordingly.

45.—(28604) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the notice given by the Montreal Public Service Corporation of its intention to erect poles on the east side of St. Hubert street, north of Roy street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council that the erection of said poles be legalized.

46.—(28599) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, asking for authorization to have the following streets paved with asphalted macadam by day labor:

Lacordaire, from Souigny to Chapleau;
Souigny, from Mercier avenue to de Rocheblave;
Boyce, from Duquesne to Dickson.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To grant the authorization asked for.

47.—(28177) Submitted a communication from Prof. E. C. Grimard, anent the founding of a Singing School in Montreal.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Superintendent of Police, for a report.

48.—Mr. O. Vallée, who was formerly in the City's employ and who had been injured while performing his duties, appeared before the Board and submitted that he had left the City's service only by reason of ill-health. He requested the Board to reinststate him

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That Superintendent Dansereau be requested to employ Mr. Vallée as soon as possible.

49.—(25882) Submitted a report from the Law Department, anent the land ceded to the City by the Williamson & al. Estate, and on which there was a privilege for taxes due by the said Estate to the City.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council the acceptance of a gratuitous offer of said land, the City to remit the taxes.

50.—(28588) Submitted a report from the Law Department, recommending that Mr. J. M. Ferguson, Barrister, be paid a sum of \$75.06 for costs in re widening of Sherbrooke street, Notre-Dame de Grâce Ward, and Chs. V. Overing, Indemnitaire.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment of said sum ex-Reserve Fund.